

# Grave accidente en Liceo N°1 obliga el arribo del ministro de Educación

Estudiante de 15 años continúa en la UTI. Familia presentará querrela. Gore anuncia recursos para reparar otras cinco escuelas.

Francisca Palma y Guillermo Avila

**T**ras el grave accidente que sufrió una estudiante al interior del Liceo N°1 de Niñas María Franck de Mac Dougall de Valparaíso, al desplomarse una gradería en mal estado, el ministro de Educación Nicolás Cataldo decidió trasladarse hasta la Ciudad Puerto la tarde de este jueves, a su llegada al país.

En un punto de prensa realizado en el Parque Cultural de Valparaíso, el ministro Cataldo expresó "compartir la preocupación, el dolor y acompañar a la familia en estos momentos complejos". Y agregó que es necesario "estar atentos a la evolución de la estudiante con la recuperación, rehabilitación y soporte, acompañar a la comunidad educativa y hacernos cargo de problemas de infraestructura".

Sobre por qué no se hicieron antes los arreglos en el establecimiento, cuyas fallencias estructurales habían sido denunciadas por los apoderados, dijo: "Se instruyeron las investigaciones sumarias que van a traer sanciones correspondientes a funcionarios públicos que estén involucrados y no hayan tomado las medidas necesarias". Y enfatizó: "Vamos a suscribir un acuerdo para programar inversión pública en las escuelas públicas del territorio".

El gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, puso acento en la inversión de \$2.600 millones para la reparación de las instalaciones de cinco escuelas públicas en la zona, con fondos dispuestos por el Consejo Regional, además de la disposición de establecer "un con-



GRADERÍAS -LUGAR EN DONDE OCURRIÓ EL TRÁGICO ACCIDENTE- FUERON REMOVIDAS POR COMPLETO.

venio con el ministerio de Educación, con recursos del Gobierno Regional, para iniciativas similares con otras cinco escuelas más con inversión global de \$5.200 millones". Estos nuevos recursos irían destinados a las escuelas Reino de Suecia, Pacífico, Argentina, Joaquín Edwards y Naciones Unidas.

El ministro Cataldo además señaló que "hemos conversado con el rector de la Universidad de

Valparaíso, para acelerar la formulación de proyectos de infraestructura (...) Lo que nos preocupa es cómo avanzamos en el diseño de lo planificado. La UV va a contribuir con la capacitación técnica para formulación de proyectos de arquitectura y con el Gore en la parte del financiamiento para acelerar la inversión del estado de las escuelas SLEP Valparaíso. Solo lo hemos hecho con la Región de Atacama; hoy, con la de Valparaíso"

## SIGUE HOSPITALIZADA

Respecto al estado de salud de la menor, la estudiante sigue internada en estado grave en la UTI del hospital Carlos Van Buren.

"Mi sobrina sigue hospitalizada y yo creo que tiene para rato. Tenemos que darle tiempo, porque tuvo una cirugía de columna, entonces hay que darle tiempo para ver si tiene sensibilidad o si quedará tetrapléjica... Mi hermana (Pola, madre de la menor accidentada) ha recibido apoyo psicológico",

reveló Julie Kimer, quien aseguró que "mi sobrina está consciente desde el día del accidente".

Consultada sobre acciones legales, Julie detalló que como familia presentarán una querrela con el objetivo de "buscar a los responsables de esta situación, porque no puede ser que los colegios sigan presentando mala infraestructura para los estudiantes. No queremos que le pase esto a ningún otro niño y no queremos que ninguna familia sufra lo que estamos sufriendo".

En relación a la comunidad educativa -la que se volvió a manifestar el día de ayer en el bandejón central de la avenida Argentina-, Yury Torres, presidenta del Centro General de Padres, dijo que "este miércoles se sacó todo lo que eran las graderías, por completo. Además, producto de la investigación, no habrán clases hasta el viernes, entonces es probable que regresemos el día lunes, aunque no lo sabemos todavía".



**No queremos que le pase esto a ningún otro niño y no queremos que ninguna familia sufra lo que estamos sufriendo nosotros".**

Julie Kimer, tía de la menor.